



Le président de la République, Paul Biya, a procédé à plusieurs nominations au Ministère de la Défense, ce mercredi 13 décembre 2023. Ces nominations concernent les structures placées sous l'autorité directe du ministre délégué à la présidence de la République chargé de la Défense.

Dans ce contexte, le colonel SIPA Didier DONGMO a été nommé Inspecteur général des armées, tandis que le colonel magistrat Djiofack Sylvestre Pascal devient le directeur de la Justice militaire. Au tribunal militaire de Yaoundé, le lieutenant-colonel Magistrat NZIE Pierrot Narcisse est nommé vice-président.

Au tribunal militaire de Maroua, le nouveau président sera le chef d'Escadron Magistrat Kebgonne Emmanuel. Quant au tribunal militaire de Buea, le commandant magistrat Atemengue est nommé commissaire du gouvernement. Le-colonel Sikati II Kamwo Florent Aimée n'est plus vice-président et juge d'instruction du Tribunal militaire de Yaoundé.

Ce décret présidentiel intervient quelques jours après l'imbroglio entourant la véritable/fausse libération d'Amougou Belinga et Maxime Eko Eko. Le-colonel Sikati II Kamwo Florent Aimée est limogé neuf jours seulement après son installation. Paul Biya le remplace par le Lieutenant-Colonel magistrat Nzie Pierrot Narcisse, qui assumera désormais les fonctions de vice-président et de juge d'instruction au tribunal militaire de Yaoundé, avec pour mission de

superviser l'affaire Martinez Zogo.

Le décret présidentiel nomme également le Colonel Magistrat Djiofack Sylvestre Pascal en tant que Directeur de la justice militaire au ministère de la défense, en remplacement du colonel Sipa Didier Dongmo. Ce dernier est affecté à l'Inspection générale des armées.